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旧ひな壇慰労例会
　

　

 

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，川本，橘高，小林，三宅，新山，西岡

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　本日は藤木会員の生演奏、藤島副幹事のストレッチ。
　熱い夏本番がやって来ました。昨日は静岡や兵庫でも日中38度を超えています。くれぐれも
熱中症にはお気をつけください。
　本日は旧ひな壇慰労例会を兼ねての例会になります。昨年度のひな壇の皆様の中には個
性のある方もいましたが相原前会長をはじめ、とてもまとまりのある安定された素晴らしい皆様だったと思いま
す。短い時間ではありますがしっかりと慰労をなさってあげてください。宜しくお願い致します。会長報告は以上
になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 先週メール又はFAXで、8月19日㈪「歴史同好会第39回定例会」10月6日㈰「地区大会」
11月24日㈰「第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラム」のご案内をお送りして
おりますので、よろしくお願いいたします。

② 米山記念奨学会より相原会員、川西会員、入江会員に米山功労者の感謝状が届いており
ます。
③ 7月29日㈪18:30からホテルグランヴィアにおいて岡山北RCとの合同例会を開催いたします。ご案内を配付し
ておりますのでご出席の程よろしくお願いいたします。

④ 8月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ あした彩の塗り絵、犯罪被害者支援講演会のご案内、岡山中央RCより「大人の相談室トークセッション」の
チラシが届いておりますので配付いたします。

⑥ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」秋の「第22回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、ハイライトよ
ねやまVol.292、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
新ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お疲れ様でした。昨年度の実績を見習いつつ、より良い団結し

た新ひな壇メンバーで今年は頑張ります。新ひな壇一同でスマイルします。
槌田会員 : 暑くなりましたので皆様お体にはお気をつけ下さい。
波多会員 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お世話になり、ありがとうございました。夏はゴルフ焼けで、足だけ

色白すぎるので日サロ通いしています。最近やっとこんがり焼けてきたのでスマイルさせて頂きます。
岡田会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 相原直前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
高橋会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。今日は昨年の皆様のご活躍をスライドで紹介させてい

ただきます。
与田会員 : 旧ひな壇の皆様、お疲れ様でした！！
相原会員 : 本日、私達旧ひな壇の為にご準備いただきました高橋委員長をはじめ親睦委員の皆様に感謝申し

上げます。
井川会員 : 旧ひな壇慰労例会ありがとうございます。
山下会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

大谷選手が30号を打ちました。スマイルします。
入江会員 : 皆様のお陰で無事1年、副会長の役を終えました。今年は丸卓でゆっくり食事をさせて頂きます。
木庭会員 : 大賀さんのご逝去に際し謹んでお悔やみ申し上げます。岡山北西RC立ち上げに大変ご貢献され

た方であり、岡山北西RCに女性会員参加を推進された方でもあります。豪快な方であり、寂しい気
持ちで一杯です。

樋口会員 : 先週日曜日、毎年恒例の皆生トライアスロンに行ってきました。大雨の中、気持ち良く行えましたので、
スマイルします。

横山会員 : 先日の野球部の練習をドタキャンしてすみませんでした。何分にも暑くて3分以上グラウンドに立って
いることは無理だと思い、倒れて皆さんにご迷惑をおかけしても困るのでキャンセルしました。

  原  会員 : 相原年度ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。今日は感謝の気持ちをスマイルに託して川崎短
大での遺族講演会に参加してきます。

  西  会員 : 上着を忘れたのでスマイルします。
 16件　58,000円（累計281,000円）
岡山北RC表敬訪問

　７月９日㈫に岡山北ＲＣ様へ山田会長、槌田幹事で表敬訪問を
させていただきました。 
　今年度は合同例会が２回、合同ゴルフコンペもありますので更に
親交を深めていきましょう。
 

2024－2025年度　県南16RC正副会長幹事会　参加報告
　令和6年7月10日㈬アークホテル岡山にて開催されました。2024－2025年
度　県南16RC正副会長幹事会に、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤
島副幹事で参加しました。ゲストには先日お越しいただきました、第9グルー
プガバナー補佐の中條新次郎様をはじめ、第10グループ藤田尚徳ガバ
ナー補佐、第11グループ福嶋裕美子ガバナー補佐、第2690地区　西川智
晴地区代表幹事が参加されておりました。幹事会では、各クラブの出席者
が壇上に上がり、各クラブ会長より出席者の紹介とご挨拶があり、それぞれ
のクラブの様子が伺える内容となっていました。続いての懇親会では、
16RC間で親睦を深め、奉仕活動を協力してともに発展していこうと和やかな会となっての閉会となりました。

総社RC表敬訪問
　総社ＲＣ様へ山田会長、槌田幹事で表敬訪問をさせてい
ただきました。 
　総社ＲＣ様とは兄弟クラブで、３月２５日には親クラブの岡山
北ＲＣ様との３ＲＣ合同例会も開催されます。

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司　　　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録。展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。残りの
時間で、1年間の活動内容を紹介する。

③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について　　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

７月29日㈪
岡山北RCとの合同例会
（夜間例会）

８月５日㈪
内部卓話
「Ｓ.Ａ.Ａ.・副Ｓ.Ａ.Ａ.・副幹事 
就任挨拶」
副幹事  藤島 和美 会員
S.A.A.  仲田 錠二 会員

副S.A.A.  波多 万行 会員
「イニシエーションスピーチ」

村田 百合恵  会員
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③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

例会プログラム例会プログラム

前回７月22日の例会記録前回７月22日の例会記録

新旧会長 新旧副会長

新旧幹事 新旧副幹事

新旧副S.A.A.



－２－

旧ひな壇慰労例会
　

　

 

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，川本，橘高，小林，三宅，新山，西岡

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　本日は藤木会員の生演奏、藤島副幹事のストレッチ。
　熱い夏本番がやって来ました。昨日は静岡や兵庫でも日中38度を超えています。くれぐれも
熱中症にはお気をつけください。
　本日は旧ひな壇慰労例会を兼ねての例会になります。昨年度のひな壇の皆様の中には個
性のある方もいましたが相原前会長をはじめ、とてもまとまりのある安定された素晴らしい皆様だったと思いま
す。短い時間ではありますがしっかりと慰労をなさってあげてください。宜しくお願い致します。会長報告は以上
になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 先週メール又はFAXで、8月19日㈪「歴史同好会第39回定例会」10月6日㈰「地区大会」
11月24日㈰「第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラム」のご案内をお送りして
おりますので、よろしくお願いいたします。

② 米山記念奨学会より相原会員、川西会員、入江会員に米山功労者の感謝状が届いており
ます。
③ 7月29日㈪18:30からホテルグランヴィアにおいて岡山北RCとの合同例会を開催いたします。ご案内を配付し
ておりますのでご出席の程よろしくお願いいたします。

④ 8月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ あした彩の塗り絵、犯罪被害者支援講演会のご案内、岡山中央RCより「大人の相談室トークセッション」の
チラシが届いておりますので配付いたします。

⑥ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」秋の「第22回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、ハイライトよ
ねやまVol.292、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
新ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お疲れ様でした。昨年度の実績を見習いつつ、より良い団結し

た新ひな壇メンバーで今年は頑張ります。新ひな壇一同でスマイルします。
槌田会員 : 暑くなりましたので皆様お体にはお気をつけ下さい。
波多会員 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お世話になり、ありがとうございました。夏はゴルフ焼けで、足だけ

色白すぎるので日サロ通いしています。最近やっとこんがり焼けてきたのでスマイルさせて頂きます。
岡田会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 相原直前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
高橋会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。今日は昨年の皆様のご活躍をスライドで紹介させてい

ただきます。
与田会員 : 旧ひな壇の皆様、お疲れ様でした！！
相原会員 : 本日、私達旧ひな壇の為にご準備いただきました高橋委員長をはじめ親睦委員の皆様に感謝申し

上げます。
井川会員 : 旧ひな壇慰労例会ありがとうございます。
山下会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

大谷選手が30号を打ちました。スマイルします。
入江会員 : 皆様のお陰で無事1年、副会長の役を終えました。今年は丸卓でゆっくり食事をさせて頂きます。
木庭会員 : 大賀さんのご逝去に際し謹んでお悔やみ申し上げます。岡山北西RC立ち上げに大変ご貢献され

た方であり、岡山北西RCに女性会員参加を推進された方でもあります。豪快な方であり、寂しい気
持ちで一杯です。

樋口会員 : 先週日曜日、毎年恒例の皆生トライアスロンに行ってきました。大雨の中、気持ち良く行えましたので、
スマイルします。

横山会員 : 先日の野球部の練習をドタキャンしてすみませんでした。何分にも暑くて3分以上グラウンドに立って
いることは無理だと思い、倒れて皆さんにご迷惑をおかけしても困るのでキャンセルしました。

  原  会員 : 相原年度ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。今日は感謝の気持ちをスマイルに託して川崎短
大での遺族講演会に参加してきます。

  西  会員 : 上着を忘れたのでスマイルします。
 16件　58,000円（累計281,000円）
岡山北RC表敬訪問

　７月９日㈫に岡山北ＲＣ様へ山田会長、槌田幹事で表敬訪問を
させていただきました。 
　今年度は合同例会が２回、合同ゴルフコンペもありますので更に
親交を深めていきましょう。
 

2024－2025年度　県南16RC正副会長幹事会　参加報告
　令和6年7月10日㈬アークホテル岡山にて開催されました。2024－2025年
度　県南16RC正副会長幹事会に、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤
島副幹事で参加しました。ゲストには先日お越しいただきました、第9グルー
プガバナー補佐の中條新次郎様をはじめ、第10グループ藤田尚徳ガバ
ナー補佐、第11グループ福嶋裕美子ガバナー補佐、第2690地区　西川智
晴地区代表幹事が参加されておりました。幹事会では、各クラブの出席者
が壇上に上がり、各クラブ会長より出席者の紹介とご挨拶があり、それぞれ
のクラブの様子が伺える内容となっていました。続いての懇親会では、
16RC間で親睦を深め、奉仕活動を協力してともに発展していこうと和やかな会となっての閉会となりました。

総社RC表敬訪問
　総社ＲＣ様へ山田会長、槌田幹事で表敬訪問をさせてい
ただきました。 
　総社ＲＣ様とは兄弟クラブで、３月２５日には親クラブの岡山
北ＲＣ様との３ＲＣ合同例会も開催されます。

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司　　　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録。展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。残りの
時間で、1年間の活動内容を紹介する。

③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について　　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等



旧ひな壇慰労例会
　

　

 

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，川本，橘高，小林，三宅，新山，西岡

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　本日は藤木会員の生演奏、藤島副幹事のストレッチ。
　熱い夏本番がやって来ました。昨日は静岡や兵庫でも日中38度を超えています。くれぐれも
熱中症にはお気をつけください。
　本日は旧ひな壇慰労例会を兼ねての例会になります。昨年度のひな壇の皆様の中には個
性のある方もいましたが相原前会長をはじめ、とてもまとまりのある安定された素晴らしい皆様だったと思いま
す。短い時間ではありますがしっかりと慰労をなさってあげてください。宜しくお願い致します。会長報告は以上
になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 先週メール又はFAXで、8月19日㈪「歴史同好会第39回定例会」10月6日㈰「地区大会」
11月24日㈰「第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラム」のご案内をお送りして
おりますので、よろしくお願いいたします。

② 米山記念奨学会より相原会員、川西会員、入江会員に米山功労者の感謝状が届いており
ます。
③ 7月29日㈪18:30からホテルグランヴィアにおいて岡山北RCとの合同例会を開催いたします。ご案内を配付し
ておりますのでご出席の程よろしくお願いいたします。

④ 8月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ あした彩の塗り絵、犯罪被害者支援講演会のご案内、岡山中央RCより「大人の相談室トークセッション」の
チラシが届いておりますので配付いたします。

⑥ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」秋の「第22回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、ハイライトよ
ねやまVol.292、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
新ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お疲れ様でした。昨年度の実績を見習いつつ、より良い団結し

た新ひな壇メンバーで今年は頑張ります。新ひな壇一同でスマイルします。
槌田会員 : 暑くなりましたので皆様お体にはお気をつけ下さい。
波多会員 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お世話になり、ありがとうございました。夏はゴルフ焼けで、足だけ

色白すぎるので日サロ通いしています。最近やっとこんがり焼けてきたのでスマイルさせて頂きます。
岡田会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
末吉会員 : 相原直前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
高橋会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。今日は昨年の皆様のご活躍をスライドで紹介させてい

ただきます。
与田会員 : 旧ひな壇の皆様、お疲れ様でした！！
相原会員 : 本日、私達旧ひな壇の為にご準備いただきました高橋委員長をはじめ親睦委員の皆様に感謝申し

上げます。
井川会員 : 旧ひな壇慰労例会ありがとうございます。
山下会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

大谷選手が30号を打ちました。スマイルします。
入江会員 : 皆様のお陰で無事1年、副会長の役を終えました。今年は丸卓でゆっくり食事をさせて頂きます。
木庭会員 : 大賀さんのご逝去に際し謹んでお悔やみ申し上げます。岡山北西RC立ち上げに大変ご貢献され

た方であり、岡山北西RCに女性会員参加を推進された方でもあります。豪快な方であり、寂しい気
持ちで一杯です。

樋口会員 : 先週日曜日、毎年恒例の皆生トライアスロンに行ってきました。大雨の中、気持ち良く行えましたので、
スマイルします。

横山会員 : 先日の野球部の練習をドタキャンしてすみませんでした。何分にも暑くて3分以上グラウンドに立って
いることは無理だと思い、倒れて皆さんにご迷惑をおかけしても困るのでキャンセルしました。

  原  会員 : 相原年度ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。今日は感謝の気持ちをスマイルに託して川崎短
大での遺族講演会に参加してきます。

  西  会員 : 上着を忘れたのでスマイルします。
 16件　58,000円（累計281,000円）
岡山北RC表敬訪問
　７月９日㈫に岡山北ＲＣ様へ山田会長、槌田幹事で表敬訪問を
させていただきました。 
　今年度は合同例会が２回、合同ゴルフコンペもありますので更に
親交を深めていきましょう。
 

2024－2025年度　県南16RC正副会長幹事会　参加報告
　令和6年7月10日㈬アークホテル岡山にて開催されました。2024－2025年
度　県南16RC正副会長幹事会に、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤
島副幹事で参加しました。ゲストには先日お越しいただきました、第9グルー
プガバナー補佐の中條新次郎様をはじめ、第10グループ藤田尚徳ガバ
ナー補佐、第11グループ福嶋裕美子ガバナー補佐、第2690地区　西川智
晴地区代表幹事が参加されておりました。幹事会では、各クラブの出席者
が壇上に上がり、各クラブ会長より出席者の紹介とご挨拶があり、それぞれ
のクラブの様子が伺える内容となっていました。続いての懇親会では、
16RC間で親睦を深め、奉仕活動を協力してともに発展していこうと和やかな会となっての閉会となりました。

総社RC表敬訪問
　総社ＲＣ様へ山田会長、槌田幹事で表敬訪問をさせてい
ただきました。 
　総社ＲＣ様とは兄弟クラブで、３月２５日には親クラブの岡山
北ＲＣ様との３ＲＣ合同例会も開催されます。

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司　　　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録。展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。残りの
時間で、1年間の活動内容を紹介する。

③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について　　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月29日）夜間例会特別メニュー
次回のメニュー（８月５日）

おろし蕎麦　　　陸蓮根揚げ浸し　　　太刀魚の天麩羅
赤出汁　　　コーヒー 前回メニュー（7月22日）

海の幸のフリット　サンタフェソース


